

Marrero felicite le collectif Cubadebate



La Havane, 5 août (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a envoyé un message de félicitations par le biais de son compte X aux travailleurs de Cubadebate à l'occasion du 21e anniversaire de sa création.

Une accolade au collectif Cubadebate ... Ne jamais cesser de défendre notre patrie contre l'hostilité et les agressions ennemies, a écrit le dirigeant cubain sur le réseau social.

Le site web Cubadebate a été officiellement lancé le 5 août 2003 au Centre international de presse de La Havane.

Aujourd'hui, Cubadebate fête ses 21 ans de travail pour la vérité et les idées. Référence en matière de communication médiatique, nous continuons à nous engager en faveur de l'innovation dans le système des médias publics du pays.

Félicitations à nos créateurs, des jeunes talentueux et engagés (X).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362045-marrero-felicite-le-collectif-cubadebate>



Radio Habana Cuba